
“Sermão no Culto da Primavera de 23 de março de 1953” 
 
 
 Quem realiza milagres? Com certeza, é Deus. Mas de que adianta se apenas 

dizemos: “Oh, que maravilha” ou “Uau, isso é um milagre – tão extraordinário e misterioso!”, 

sem pensar muito nisso? Eu lhes digo que há um propósito divino para o porquê de Deus 

realizar milagres. O que é isso? É para Deus nos fazer reconhecer o Espírito e deixar que 

o Espírito seja conhecido por nós. Então, uma vez que vocês venham a conhecer o Espírito, 

não precisam mais usar a palavra milagre. Afinal, não é mais um milagre, mas um fenômeno 

natural. É somente porque vocês não reconhecem o Espírito que coisas estranhas e 

misteriosas como essas acontecem. (…) Milagres, em suma, são simplesmente o primeiro 

passo para nós conhecermos o Espírito. 
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